



Ana Kristell Gómez Castillo.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Control de Lectura cuarto parcial

Antropología Médica.

PASIÓN POR EDUCAR

1 "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 06 de enero del 2022.

Enfermedades tradicionales

4 Unidad

28

11

22

Los síndromes de filiación cultural, el susto es el padecimiento que viene de un susto ya sea positivo o negativo por ejemplo un accidente o algo que no esperamos por tal motivo al momento del evento el cuerpo suelta una energía que también se conoce como desguante se saca la boca tiemblan las piernas o el cuerpo, se debe expulsar al momento esa energía nueva para la salud y se expulsa de la siguiente manera a través ir a orinar, comer un bolillo seco, tomar un te amargo, o en su caso tomar una cerveza esto evitara que sufras este padecimiento como es el susto pero te es al momento de el suceso, el enfermo sufre la pérdida del alma o bien queda debilitado y puede padecer otros procesos morbosos, su alta peligrosidad hace necesaria una pronta y efectiva atención la cual se basa en diversos procedimientos terapéuticos, en los que se contemplan limpiezas, subermadas, baños, masajes, y complicadas ceremonias, además de la administración de preparados herbolarios por vía oral e inyectiva, por vía rectal. En México se le llama en forma genérica susto o espanto, pero, de acuerdo con la causa inmediata que lo provoca, se habla de espanto de cheneque, espanto de sueño, espanto de cigarr, etcetera, existen una serie muy amplia de conocimientos



Kristell
03 | 12 | 22

Aspectos antropologicos de la Relación Medico - Paciente

La historia del pensamiento humano siempre piensa en el bien & lo que estamos, platonicos y aristoteles, el espiritu & materia, cuerpo y mente, en la historia de la medicina tambien podemos rastrear y encontrar dicotomias respecto a la vision del hombre y el enfermo, el encuentro del medico y del paciente y la relacion que establecieron se produce dentro de un ambito cultural en el que navegan conceptualmente y creencias sobre la salud y la enfermedad que constituyen una ideologia sobre la salud, resaltar una relacion medico & paciente de esa laguna antropologica, en atencion primaria a la salud se da la circunstancia de que el proceso de racional con el paciente dura años cada es para siempre y existe la posibilidad de ir educando y cambiando las actitudes que resultan negativas para la relacion terapeutica, otro modelo es el de la etica de la autonomia, la relacion se convierte en mas simetrica, mas parecida a la de la consulta, a un experto para que despues sea el paciente quien decida, de esta nueva etica surgen de esta perspectiva y desde luego el incremento de los denuncias, el perfil, las palabras y las acciones diarias de un sujeto, con el reflejo y espejo de los pensamientos, sentimientos y emociones que forman parte de su conducta y personalidad, se dice que eres lo que piensas es una afirmacion simple, pero muy precisa, lo que hacemos la que decimos, lo que



Practica Clinica & antropología

Kirstell		
12	12	22

Medica

Hoy en dia los condicionantes de diversidad, complejidad, la practica clinica es para mi ejercer una carrera dedicada a la salud. & tambien asi como las carreras que encontramos dentro de una unidad pero de todas esas carreras tienen un mismo objetivo que es atender o dar una buena atención a la salud, recordando que todos los capacitados deben saber trabajar en equipo, tener una ética que debemos saber & ponerlos en el lugar de las personas que como sabemos llegan enfermas llegan por una necesidad o por molestia & no esperar que el equipo de salud de la unidad en la que se presentan los atiendan de buena manera como nos gustaria que nos atendieran. Pedro Lain comenta todo de su concepción teologica o fisiologia la prevención para la salud abarca un gran tema amplio de trabajo en condiciones que efectivamente nosotros podemos adaptarnos y estar felices en particular interés para poder tener un gran amplio de trabajo en condiciones que efectivamente nosotros podemos adaptarnos y estar felices en particular interés para fundamentos excepto entre personas y a veces muchos grupos humanos y sobre todo a personas que pueden conducir a un nuevo futuro en un nuevo nosotros hoy en dia los condicionantes de la oportunidad, semejanza y complejidad para todas las relaciones interhumanas parecen haber conducido en la teoria y en la practica,

Bibliografías

Flores, A.U (2015) Síndromes de filiación cultural atendidas por médicos tradicionales. *Revista de salud pública*, 17 (2), 277-288. UNIVERSIDAD AUTONOMA DEL ESTADO DE MÉXICO FACULTAD DE MEDICINA ANTROPOLIGÍA MEDICA (1-44).

Barbado, A., Díaz JJ. A., Pj, C, Fernandez Camacho, A, Goncaives, E, Rodríguez.,S., Camino, S (febrero de 2005). *Aspectos histórico-Antropológicos de la relación médico-paciente*.

Florino, V., & Holguin, A. (2015). El concepto de encuentro interhumano en Pedro Laín Entralgo: Una reflexión necesaria. *Obtenido de la revista científica electrónica de ciencias humanas*. Pag 18-32.